

HUJAN LEBAT SEJAK JUMAT

7 RT Wilayah Jakarta Barat Terendam Hingga 1 Meter

JAKARTA (IM) - Hujan dengan intensitas sedang hingga lebat yang melanda wilayah DKI Jakarta sejak Jumat (5/1) dan Sabtu (6/1). Badan Penanggulangan Bencana Daerah DKI Jakarta menyebutkan hujan deras menyebabkan kenaikan status Pos Angke Hulu Siaga 1 atau bahaya pada pukul 18:15 WIB Sabtu (6/1) dan menyebabkan banjir di wilayah DKI Jakarta.

Kepala Pelaksana BPBD DKI, Isnawa Adji mencatat hingga pukul 11.00 WIB genangan terjadi di 7 RT, yakni wilayah Jakarta Barat. "Kelurahan Rawa Buaya, terdapat 2 RT dengan ketinggian 40 s.d 60 cm, Kelurahan Kedaung Kali Angke dengan ketinggian 35 cm," jelasnya.

Terparah di Kelurahan Kembangan Utara dan Kembangan Selatan seba-

nyak 2 RT di kelurahan tersebut ketinggian air mencapai 100 cm.

Ia menjelaskan, BPBD DKI Jakarta mengerahkan personel untuk memonitor kondisi genangan di setiap wilayah dan mengkoordinasikan unsur Dinas SDA, Dinas Bina Marga, Dinas Gulkarmat untuk melakukan pemedotan genangan dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik bersama dengan para lurah dan camat setempat.

"Genangan ditargetkan untuk surut dalam waktu cepat," ungkap Isnawa.

BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi genangan. Dalam keadaan darurat, segera hubungi nomor telepon 112. Layanan ini gratis dan beroperasi selama 24 jam non-stop. ● yan

Jalan Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor Diresmikan Senin

JAKARTA (IM) - PT Jasa Marga (Persero) Tbk menginformasikan bahwa Presiden Joko Widodo akan meresmikan Jalan Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor pada Senin (8/1) ini.

"Setelah beroperasi melayani arus mudik dan balik pada libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 mulai 22 Desember 2023, Presiden Joko Widodo akan meresmikan Jalan Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor pada Senin, 8 Januari 2024," kata Direktur Utama PT Cinere Serpong Jaya (CSJ), Mirza Nurul Handayani dalam keterangan resmi yang diterima di Jakarta, Minggu (7/1).

Seperti diketahui, rangkaian ruas jalan tol tersebut dioperasikan oleh dua Badan Usaha Jalan Tol, yaitu PT CSJ, anak usaha dari Jasa Marga, yang mengoperasikan Jalan Tol Serpong-Cinere dan PT Trans Lingkar Kita Jaya (TLKJ), yang mengoperasikan Jalan Tol Cinere-Jagorawi.

"Selama persiapan peresmian kedua jalan tol tersebut, PT CSJ dan PT TLKJ mendukung rekayasa lalu lintas sesuai diskresi Kepolisian,

penutupan sebagian dan penutupan sementara Gerbang Tol (GT) Limo di Jalan Tol Cinere-Jagorawi," ungkap Mirza.

Adapun, pengaturannya, yakni pada Sabtu (7/1) pukul 18.30 WIB sampai dengan Minggu (7/1) pukul 24.00 WIB, akan dilakukan penutupan sementara GT Limo Utama Ruas Tol Cinere-Jagorawi.

"Pengguna jalan dari arah Bandara Soekarno Hatta Tangerang, Serpong dan sekitarnya yang ingin menuju Jalan Tol Jagorawi/Jalan Tol Cijago akan diarahkan memutar di GT Limo 1," tutur dia.

Sementara itu, lanjut Mirza, untuk pengguna dari arah Jalan Tol Jagorawi/Jalan Tol Cijago yang akan menuju Bandara/Soekarno Hatta Tangerang, Serpong dan sekitarnya akan diarahkan untuk memutar balik pada GT Limo 2.

Selanjutnya pada Senin (8/1), mulai pukul 00.00 WIB sampai dengan 12.00 WIB, GT Limo Utama, GT Limo 1, GT Limo 2, dan akses area Jalan Tol Cinere-Serpong Seksi 2 Pamulang-Cinere akan dilakukan penutupan sementara. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



CAR FREE DAY PERTAMA TAHUN 2024 DI JAKARTA

Warga berolahraga saat hari bebas kendaraan atau Car Free Day di Jakarta, Minggu (7/1). Pada hari bebas kendaraan pertama tahun 2024, area CFD dipenuhi warga untuk beraktivitas dan berolahraga.

Anies Sentil Pj Heru Segera Penuhi Hak Warga Eks Kampung Bayam

Anies Baswedan menilai, Pj Gubernur DKI, Heru Budi, tidak juga memberikan hak para warga yang terdampak untuk menempati Kampung Susun Bayam (KSB). Dia menyesalkan mengapa kebijakannya tidak dituntaskan oleh Heru.

JAKARTA (IM) - Mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan menyinggung ihwal polemik

periode 2017-2022. Anies menyalahkan penggantinya, yaitu Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono.

Dia menilai, Heru tidak jua memberikan hak para warga yang terdampak untuk menempati Kampung Susun Bayam (KSB). Dia menyesalkan mengapa kebijakannya tidak dituntaskan oleh Heru.

"Jadi sengaja dibangunkan di situ, disiapkan tempatnya di situ dan menurut saya tega sekali ketika tempat itu sudah disiapkan itu tidak diberikan

kepada warga kampung bayam yang seharusnya masuk ke tempat itu," kata Anies dalam acara 'Resolusi Indonesia' yang digagas Ahmad Sahroni Center (ASC) di Jakarta, kemarin.

Anies mengaku, telah berupaya menangani masalah Kampung Bayam yang terdampak pembangunan Jakarta International Stadium (JIS) dengan menyediakan KSB. Namun, setelah KSB terbangun, dan ia purnatugas pada 16 Oktober 2022, para warga yang tinggal dekat JIS itu gagal menempati KSB yang sudah dibangun.

"Ini adalah soal bagaimana kita mencari cara dan kita sudah kerjakan di dalam Kampung Aquarium, Bukit Duri, dan di Kampung Bayam itu semuanya sudah tuntas, tinggal diberikan dan itu soal kewenangan saja mau diberikan atau tidak. Dan menurut saya harusnya diberikan," ujar Anies.

Lantas, Anies menyinggung gubernur DKI saat ini yang tidak segera memenuhi hak para warga eks Kampung Bayam. Dia pun meminta agar penggantinya tersebut merealisasikan janji yang sudah diberikan kepada warga.

"Dan memang batas kewenangan itu (masa jabatan Anies sebagai gubernur) habis di 16 Oktober kemarin (2022). Dan saya berharap pemegang kewenangan yang ada sekarang menuntaskan hak-hak warga Kampung Bayam di tempat yang sudah kami bangun, sudah siap tinggal diisi saja," kata Anies.

"Dan kalau itu dikerjakan maka bisa dikatakan republik melindungi siapa saja. Ini bukan soal kreditanya kepada gubernur sebelumnya, ini soal melindungi rakyat kita yang punya hak untuk hidup dan tinggal di tempat itu," ucap Anies menegaskan. ● yan



FOTO: ANTARA

AKSI DUKUNG PEMBEBASAN HARIS DAN FATIA

Sejumlah pegiat menggelar aksi mendukung pembebasan aktivis Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti yang terjerat kasus dugaan pencemaran nama baik Luhut Binsar Pandjaitan di Jakarta, Minggu (7/1). Haris dan Fatia akan menjalani sidang pembacaan vonis hari ini, Senin (8/1) di PN Jakarta Timur

Tabung Gas Melon Meledak, Tiga Orang Alami Luka Bakar

JAKARTA (IM) - Satu buah tabung gas melon meledak di Jalan Karet Pasar Baru Barat I Gang Roti Buaya, RT 002 RW 006, Kelurahan Karet Tengin, Kecamatan Tanah Abang, Minggu (7/1).

Dari kejadian tersebut, tiga orang penghuni rumah mengalami luka bakar serius,

yakni Deni (32), Itin (30), dan juga seorang balita Hanan (5). Menurut Kepala Suku Dinas (Kasudin) Gulkarmat Jakarta Pusat, Asril Rizal mengatakan, Minggu (7/1), insiden tersebut terjadi sekitar pukul 10.33 WIB.

Meledaknya gas LPG itu diakibatkan oleh kebocoran

gas yang tersambar melalui aliran listrik.

"Ledakan diduga adanya kebocoran gas, korban hendak menyalakan lampu perikaman listrik dari stop kontak menjadi pemicu ledakan," kata Asril dalam keterangan tertulisnya, Minggu (7/1).

Di sisi lain, menurut Ketua RW 006, Kelurahan Karet Tengin, Munir mengungkapkan saat ledakan gas terjadi, dirinya sedang nongkrong bersama warga lainnya, saat sedang asyik Munir pun ketaget mendengar suara ledakan dari gas tersebut.

"Keluar korban pada luka bakar, satu dibawa ke RSUD, yang ke dua ke puskesmas Pejompongan," ucap Munir.

"Karena barang-barang banyak kita bukain dulu, sama warga dibantu, api kecil saya ambil kain basah sebagian nyiramin takut gede apinya," pungkas Munir. ● yan

JAKPRO SEDIKAN BERBAGAI FASILITAS PENUNJANG Eks Warga Kampung Bayam Tempati Rusun Nagrak

JAKARTA (IM) - PT Jakarta Propertindo (JakPro) menyediakan berbagai fasilitas penunjang bagi eks warga Kampung Bayam yang menempati Rusun Nagrak, Cilincing, Jakarta Utara. "Di Rusun Nagrak telah tersedia beberapa fasilitas umum yang dapat digunakan. Mulai dari lift, masjid, taman bermain anak, lapangan olahraga, tempat parkir sepeda motor, dan juga bus sekolah," ujar Direktur Utama JakPro, Iwan Takwin dalam keterangan tertulis, Sabtu (6/1).

Tak hanya itu, Iwan menyebut eks warga Kampung Bayam turut dibebaskan dari biaya sewa rusun. Mereka hanya dibebankan biaya listrik dan air sesuai dengan pemakaian sehari-hari. "Terkait sewa, pemerintah memberikan subsidi sebagaimana yang tertuang dalam Peraturan Gubernur Nomor 111 Tahun 2014. Dengan demikian, penghuni rusun yang termasuk dalam program ini hanya dibebankan biaya air dan listrik sesuai dengan pemakaian per masing-masing unit," tutur dia.

Lebih lanjut, Iwan mengatakan bahwa eks warga Kampung Bayam sudah diikutsertakan dalam berbagai pelatihan untuk meningkatkan kompetensi.

Pelatihan yang dilakukan secara bergilir itu dilaksanakan langsung oleh Pusat Pelatihan Kerja Daerah (PPKD) Kota Jakarta Utara.

"Penghuni yang merupakan eks warga Kampung Bayam secara bergantian dikutsertakan dalam beragam pelatihan yang bersinergi dengan PPKD Kota Jakarta Utara. Sejuah ini seluruh KK yang menetap sudah mengikuti pelatihan tersebut dan masih akan terus berlangsung di tahun 2024," ungkap Iwan.

Di lain sisi, Iwan mengatakan, eks warga Kampung Bayam tidak memiliki hak atas tanah yang telah disulap Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta sebagai bagian dari Jakarta International Stadium (JIS). Sebab, mereka hanyalah penggarap lahan yang memanfaatkan tanah Pemprov DKI. "Secara historis, warga Kampung Bayam merupakan penggarap lahan milik Pemprov DKI dan tidak memiliki hak atas tanah yang ditempanya tersebut.

Meski demikian, seluruh masyarakat Kampung Bayam yang berjumlah 642 KK sudah mendapatkan biaya kompensasi atas penggantian hunian mereka di Kampung Bayam. Hal ini merupakan hasil musyawarah secara berkelanjutan dengan kelompok-kelompok warga eks Kampung Bayam," imbuh dia. ● yan

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT SUKSES OSEAN KHATULISTIWA LINE

Dengan ini, Direksi PT Sukses Osean Khatulistiwa Line, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 14.00 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Sukses Osean Khatulistiwa Line

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT REZEKI PUTRA ENERGI

Dengan ini, Direksi PT Rezeki Putra Energi, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 15.40 WIB – selesai
Tempat : Sudirman Plaza - Plaza Marein Lantai 21 Unit A, Jalan Jenderal Sudirman Kav. 76/78, Kel. Setia Budi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Rezeki Putra Energi

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT REZEKI SUMBER GAS

Dengan ini, Direksi PT Rezeki Sumber Gas, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 14.20 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Rezeki Sumber Gas

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT SURYA ALAM ENERGI

Dengan ini, Direksi PT Surya Alam Energi, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 14.40 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Surya Alam Energi

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap list debitor sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat	Jumlah Kewajiban Per Tag	Agunan Kredit
1.	CV. Tirta Indah Jaya	Jl. Pedurenan No 6 RT 004/01M Cikandak Timur Pasar Minggu	Rp 548.912.550,59	Blok G/8 No 01, Desa Sukmajaya, Kec. Sukmajaya, Kab. Bogor, Prov. Jawa Barat Kav. No AS-13, Kel. Jatrahayu, Kec. Pondok Gede, Kab. Bekasi, Prov. Jawa Barat Kel. Mangrehayu, Kec. Bekasi Timur, Kab. Bekasi, Prov. Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitor di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 10 Januari 2024, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224393.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT UTAMA RAYA ABADI

Dengan ini, Direksi PT Utama Raya Abadi, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 15.00 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Utama Raya Abadi

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT SURYA PRATAMA GAS

Dengan ini, Direksi PT Surya Pratama Gas, berkedudukan di Sukabumi ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 23 Januari 2024
Waktu : Pukul 14.00 WIB – selesai
Tempat : Jl. Yonif 310, KM 2 Cikembar-Cikate, Kelurahan Cikembar, Kecamatan Cikembar, Kab. Sukabumi, Provinsi Jawa Barat

Agenda : Persetujuan penjualan dan pemindahan hak atas sebagian saham dalam Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.

Mohon keahadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Sukabumi, 08 Januari 2024
Direksi Perseroan
PT Surya Pratama Gas

GRAND MALL BEKASI

PENGELOLA GRAND MALL BEKASI M E N G U N D A N G PARA PEMILIK UNIT

Dengan ini Pengelola Grand Mall Bekasi mengundang Bapak/Ibu :

NO. PEMILIK UNIT	NOMOR UNIT
1 Wahyu Taqwadhih	L3C3A-168

Untuk datang ke Kantor Pengelola Grand Mall Bekasi, Jl Jenderal Sudirman, Depan Koramil 01, Bekasi Pada hari Kamis tanggal 11 Januari 2024, Pukul 10.00

Bekasi, 8 Januari 2024
Management Grand Mall